



祝 近畿大会出場

11月3日（日）、金岡公園テニスコートで行われた第42回大阪中学校インドア大会で、本校の女子ソフトテニス部が団体の部で準優勝しました。また、個人の部においても、榊・久保ペアが近畿大会出場権を手に入れました。昨年度に引き続き、大阪府の代表として12月27日（金）、28日（土）に滋賀県長浜市で行われる近畿大会に出場します。近畿大会では自分たちの持つ力を存分に発揮し、精一杯頑張りたいと思います。



11/12（火）の学園集会で賞状を授与しました

<さつき学園 女子ソフトテニス部 9期生の先輩からのメッセージ>

11月3日（日）、堺市の金岡公園テニスコートにて行われた大阪府大会で、さつき学園女子ソフトテニス部が準優勝することができました（大阪府約400校中）。そして2年連続の近畿大会出場を決めました！大阪大会決勝戦では全国大会準優勝の昇陽中学校に負けてしまいましたが、部員全員がテニスを後期課程（中学）から始めた環境で、この結果は日頃の努力の結果だと感じています。

なお、個人戦では榊・久保ペアが大阪約5000ペア中、第9位に入り、個人で近畿大会に出場が決まりました。さつき学園女子ソフトテニス部では、声をかけ合い、高め合うことを大事にしており、日々の練習でしんどいことがあっても励まし合いながら、『やる気・元気・さつき』を合言葉に練習しています。テニスが大好きな気持ち、負けたくない気持ちはどの部員も近畿、いや全国レベルです！いつも近くで応援してくださる家族、先生、先輩、後輩、YGSのみんな、たくさんの人に支えられてテニスが出来ています！

いつもありがとうございます

8年生（10期生）は近畿大会出場を果たしましたが、目標はここではありません。近畿大会で勝つことです。12月27、28日に滋賀県長浜ドームで行われる近畿大会で、私たち9期生が果たせなかった近畿大会での勝利をつかんでくれるはず！まだまだ気を緩めることなく、Yやる気！G元気！Sさつき！の精神で頑張っていきます。

かわいい後輩たちの応援をどうぞよろしくお願いします！